



„Wir sagen Danke!“

13.09.2016

Die **Spitzen-Vielfalt 2016** unter dem Motto:

„**Weiß in weiß - nur zur HochZeit?**“

ist nun schon mehr als 3 Monate vorbei, aber noch lange nicht vergessen.

Ich möchte mich im Namen des Vorstandes der Deutschen Spitzengilde e.V. bei allen Teilnehmern und Akteuren, auch bei denen die im Hintergrund tätig waren ganz herzlich bedanken.

Es war eine schöne Veranstaltung und ein gelungenes Fest zum 30 - jährigen Jubiläum.

Liebe „Brokeloher“, so viel Wärme, Nähe, Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft haben wir selten erlebt. Genau diese Atmosphäre haben auch die Besucher gespürt und das hat die Spitzen-Vielfalt zu einer erfolgreichen Veranstaltung gemacht, an die man sich auch Jahre später gerne erinnern wird.

Unser Vereinsheft mit einem Bericht über Brokeloh und die Spitzen-Vielfalt 2016 ist gerade erschienen.

Mit diesem Heft möchten wir uns bei Ihnen bedanken und hoffen, dass Sie die Deutsche Spitzengilde e.V. in guter Erinnerung behalten.

Herzlichen Dank!!!!

Ihre

Birgit Sarzio